



Liebe Mitglieder,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und wir möchten es nicht versäumen, uns noch einmal bei euch zu melden.

Eines schon mal vorab: Es wird wieder eine Jahresauftaktveranstaltung anstatt einer Weihnachtsfeier geben. Die Planungen laufen schon, wir werden uns hier melden, sobald die Details geklärt sind.

### **Neu: Golfausflug mit GC Hessen Süd ins Sauerland in das Romantikhôtel Platte**

Wir planen für das Wochenende vom 15.09.2022 bis 17.09.2023 („Kernzeit“) eine Golfreise in das [Platte Romantikhôtel](#) in Attendorn im Sauerland. Das Hotel liegt ca. 75km (50 Min.) von Dillenburg entlang der A45 entfernt. Es besteht die Möglichkeit die Reise analog der letzten Reise nach Bad Bellingen tageweise auf die Zeit vom 14.09.2023 bis zum 18.09.2023 zu verlängern. Details findet ihr im Dateianhang und auf unserer Homepage.

Die Anmeldefrist für unser [Jahresauftaktevent nach St. Wendel](#) ist eigentlich abgelaufen, aber für Nachzügler gibt es aktuell kurzfristig noch Möglichkeiten dabei zu sein. Wie lange das der Fall ist, kann allerdings nicht garantiert werden.

Die weiteren Planungen für das nächste Jahr laufen aktiv und wenn diese final abgestimmt sind, werden wir euch natürlich informieren. Was auf jeden Fall vorab schon gesagt werden kann:

- Die Afterworkturniere sind wieder in Friedberg geplant
- 2 Bembelcups sind in Vorbereitung
- Unsere „normalen“ Turniere in Dillenburg werden wieder stattfinden, so z.B. das Wein- und Spargelturnier, die Martinsgans und auch wieder ein JuCad-Turnier

Ein paar Regeländerungen gibt es auch für das nächste Jahr. Ihr findet dazu Erläuterungen in Kürze auf der [Homepage](#).

Und ganz wichtig: Der Golfclub Hessen Süd hat gespendet! Alle Infos, wie die Spendengelder aus dem JuCad-Turnier in diesem Jahr verwendet wurden, findet Ihr auf unserer [Homepage](#).

Unsere wöchentlichen Trainings, freitags mit David in Kalbach, am Wochenende mit Robin in Karben laufen wie geplant weiter. Allerdings werden sie im Einzelfall je nach Wetterlage und Platzzustand abgesagt. Die aktuellen Informationen werden weiter über die beiden spezifischen WhatsApp Gruppen verteilt. Ebenso die weiteren Termine mit Robin im nächsten Jahr, wenn diese final abgestimmt sind.

Wir wünschen euch ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Bleibt gesund, damit wir uns in alter Frische wieder auf dem Golfplatz sehen können.

Viele Grüße von eurem Vorstand

Bettina, Claudia, Heike, Markus und Michael